

Uruguayos agradecen a Fidel Castro por creación del Hospital de Ojos "José Martí"



Montevideo, 5 dic (RHC) El líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, recibió el reconocimiento de los uruguayos al cumplirse el décimo aniversario del Hospital de Ojos José Martí, donde hasta hoy más de 75 mil personas recuperaron la visión.

Cómo no reconocer tanta generosidad y al promotor de esta idea (de la Operación Milagro), el comandante en Jefe Fidel Castro, destacó Susana Muñiz, presidenta del directorio de la Administración de los Servicios de Salud del Estado, resalta Prensa Latina.

Subrayó que los resultados alcanzados en ese centro en la última década no hubieran sido posible sin la inmensa solidaridad del gobierno y pueblo cubanos que 'no dudaron un instante en socorrernos'.

Muñiz significó que estos 10 años han sido una década ganada y si no que le pregunten 'a aquellos que no podían ver las caras de sus hijos y sus nietos, y recuperaron el derecho a ver'.

Insistió que fue una década ganada porque 65 mil uruguayos recuperaron la visión, gracias a una decisión política clara y contundente del gobierno que no lo dudó un instante.

Al acto, que fue conmemorado con una gala política cultural en el Auditorio Nacional del Sodre, el presidente, Tabaré Vázquez, envió un mensaje de gratitud por la invitación a la celebración y recordó los años fundacionales del Hospital de Ojos.

Afirmó que a una década de 'aquellas magnificas jornadas', miles de uruguayos pasaron por cirugías de diferentes tipos y obtuvieron su visión.

Vázquez agradeció al gobierno de Cuba, a sus profesionales y al pueblo por su invaluable apoyo en todos estos años.

Sandra Medina, directora del centro hospitalario, rememoró a los especialistas y técnicos cubanos, y algunos de los jefes de brigada como los doctores Isacc Paredes y Orestes Mariño, que llegaron a Uruguay y dejaron su impronta a su paso.

Anunció que hasta este lunes 75 mil 171 uruguayos fueron intervenidos quirúrgicamente, lo cual posiciona al país entre los primeros lugares de la región junto con Argentina.

También, dijo, más de 178 mil uruguayos fueron pesquisados hasta la fecha en todo el territorio nacional, con el apoyo de muchas organizaciones como la Central Única de Trabajadores PIT-CNT y el sindicato bancario, entre otros.

Sixto Amaro, director del Banco de Previsión Social en Representación de Jubilados y Pensionistas, destacó que la Operación Milagro recorrió todos los parajes del Uruguay profundo y aseguró esta perdurará hasta que no quede un solo uruguayo con problemas de visión.

El resultado del Hospital de Ojos está entre las mejores políticas de salud impulsadas por el país, remarcó.

Por su parte, el ministro uruguayo de Salud, Jorge Basso, valoró que la celebración es fruto de 10 años de políticas públicas que garantizan a la ciudadanía acceder a los servicios de salud, donde ha sido importante en esta tarea el apoyo de los cubanos.

A la gala por el X aniversario del Hospital de Ojos José Martí, asistieron además los ministros María Julia Muñoz, de Educación y Cultura, y Ernesto Murro, de Trabajo y Seguridad Social, representantes del cuerpo diplomático y pacientes beneficiados, entre otros invitados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/149363-uruguayos-agradecen-a-fidel-castro-por-creacion-del-hospital-de-ojos-quotjose-martiquot>



Radio Habana Cuba